
Anfrage 
Gemeindevertretung Roßdorf 
Freitag, 15. September 2017 
 
 

Roßdorf, 24.08.2017 
 
Sehr geehrter Herr Günther-Scharmann, 
 
WiR bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der 
Gemeindevertretung am Donnerstag den 15. September 2017 zu setzen. 
 
 
Anfrage zum Windpark Tannenkopf 
 

 Wie hoch waren die Mindestpachteinnahmen gemäß Vertrag für die Jahre 2015 und 
2016 und wie viel beträgt sie für 2017? 

 

 Wie hoch war der Anteil der Festpacht sowie der Ertrags-/Umsatz Pacht an der 
gesamten Pacht in den Jahren 2015 und 2016? Liegen hinsichtlich der Ertrags -/ 

Umsatzpacht die Grundlagen für eine entsprechende Kontrolle/Bewertung der 
Pachthöhe vor und wie sehen diese aus? 

 

 Wie hoch waren die Gewerbesteuereinnahmen der beiden Windkraftanlagen in den 

Jahren 2015 und 2016? Wie wird der in diesem Zusammenhang zu zahlende 
Gewerbesteuersatz berechnet? 

 

 Wann wurden die WKAs auf Grundlage der mit der Genehmigung verbundenen 
Auflagen  

a) aus Naturschutzgründen (wie z.B. Fledermaus-Abschaltzeiten im Sommer und 
Vogel- bzw. Kranichzug, etc. ) 

b) aus Wetterbedingten Gründen (durch den DWD bei Unwetterwarnungen, etc.)  
abgeschaltet? 
 

 Wie wurden die Genehmigungsauflagen durch die Gemeinde überprüft? 
 

 Wurden die tatsächlichen Geräusch Emissionen nachträglich überprüft und falls ja 
wie waren die Ergebnisse dieser Messungen in welcher Entfernung zum Standort der 
WEA? 

 

 Wie viel Geld erhielt die Gemeinde für die Ausgleichsflächen? 
 

 Wann wird der Stromproduktionsanzeiger am Rathaus in Betrieb gesetzt? 
 

Mit freundlichen Grüßen 
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